## SAINT-JORY

## Conte féérique pour les enfants

— Les petits Saint-Joryens ont pu assister, il y a quelques jours, à un spectacle animé par la conteuse Nicky Messac. Les trois structures de la petite enfance, présentes sur la commune, s'étaient unies pour cette initiative.

Après un goûter, les enfants ont pénétré dans l'univers magique du conte. Nicky Messac a su captiver l'attention avec un spectacle de sa composition : • Le sapin de Noël ». La narratrice y raconte les péripéties d'un petit orphelin pendant la période de Noël. Le jeune public a pu participer au déroulement de l'histoire riche en chansons, en bruitages, reprenant en chœur quelques comptines ou imitant le bruit d'animaux.

Ce moment de bonheur, empreint de poésie et de douceur, a enchanté les plus petits mais aussi les parents qui ont du garder un cœur d'enfant.